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Antwort auf Anfragen 
 

Geschäftsbereich 
 
Ressort / Stadtbetrieb 
 
 

Kultur, Bildung & Sport 
 
Stadtbetrieb 206 - Schulen 
 
 

Bearbeiter/in 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 

Sabine Fahrenkrog 
563 6895 
563 8433 
sabine.fahrenkrog@stadt.wuppertal.de 

Datum: 
 
Drucks.-Nr.: 

20.06.2011 
 
VO/0519/11/1-A 
öffentlich 

Sitzung am Gremium  Beschlussqualität 

05.07.2011 Ausschuss für Schule und Bildung Entgegennahme o. B. 
 

Antwort zur Großen Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 07.06.2011 "Sachstand 
Planung Sechste Gesamtschule" 

 
Grund der Vorlage 
 
Große Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 07.06.2011. 
 
Beschlussvorschlag 

 
Die Antworten der Verwaltung werden ohne Beschluss entgegen genommen. 

 
Unterschrift 

 
Nocke 
 
Antworten 
 
Frage 1 
 
Welche Personen nahmen an diesem Gespräch teil? 
 
Antwort 
 
Am Gespräch nahmen Vertreter/innen der Stadt Wuppertal (Beigeordneter/SB 206) und die 
Bezirksregierung Düsseldorf (Dezernate 44 und 48) teil. 
 
Frage 2 
 
Welcher konkrete Anlass bestand für dieses Gespräch? Aus welchem Grund wurde ein 
persönliches Gespräch zu diesem Thema von der Bezirksregierung für notwendig erachtet? 
Handelt es sich nach Ansicht der Verwaltung hierbei um einen üblichen Vorgang? 



  Seite: 2/2 

 
Antwort 
 
Im Rahmen schulorganisatorischer Fragen besteht seit langem ein ständiger Austausch 
zwischen dem Schulträger Stadt Wuppertal und der Bezirksregierung Düsseldorf. 
Insbesondere dann, wenn es um die grundsätzliche Genehmigungsfähigkeit 
schulorganisatorischer Maßnahmen geht, wird im Vorfeld oft das persönliche Gespräch 
gesucht, um in gemeinsamer Beratung den besten Weg einer Umsetzung zu entwickeln. 
Thema des Gespräches am 18.03.2011 in Düsseldorf war die Gesamtschulsituation in 
Wuppertal und ihre Entwicklung. 
 
Nach Ansicht der Verwaltung also ein üblicher Vorgang. 
 
Frage 3 
 
Welche Themen wurden konkret in diesem Gespräch erörtert? Wie war zu diesen Themen 
der Standpunkt der Schulverwaltung? 
 
Antwort 
 
Siehe Antwort zu Frage 2. Der Schulträger stellte mehrere Überlegungen zur Entwicklung 
der Gesamtschulsituation vor. 
 
Frage 4 
 
Welches Ergebnis wurde in dem Gespräch erzielt? Wurden weitere Treffen zwischen 
Schulverwaltung und Bezirksregierung zum Themenbereich Gesamtschule vereinbart? 
 
Antwort 
 
Das Ergebnis dieses Gespräches war die zeitnahe Prüfung der verschiedenen 
Entwicklungsmöglichkeiten und ihre Umsetzbarkeit. 
 
Es wurden keine weiteren Treffen vereinbart, jedoch wird der Schulträger engen Kontakt mit 
der Bezirksregierung Düsseldorf halten. 
 
Frage 5 
 
Hat sich an den Planungen der Schulverwaltung hinsichtlich der Errichtung einer sechsten 
Gesamtschule anlässlich des Gesprächs etwas geändert? Gibt es neue Handlungsansätze 
bzgl. ihrer zeitlichen Planung und des Standortes? 
 
Antwort 
 
Sobald konkrete Prüfergebnisse vorliegen, erfolgt die Unterrichtung des Ausschusses für 
Schule und Bildung. 
 
Frage 6 
 
In welcher Form plant die Schulverwaltung, den Schulausschuss zukünftig über neue 
Entwicklungen in Bezug auf die Gründung einer sechsten Gesamtschule auf dem Laufenden 
zu halten? 
 
Antwort 
 
Siehe Antwort zu Frage 5.  
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